
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 74 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquattordici  il giorno trenta del mese di settembre dalle ore 20,10 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  22/09/2014  n. 37617, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 17 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso  X 
4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore  X 
5 PERRICONE Luciano  X 20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico  X 
7 GIURINTANO Nicola X  22 GIAMBALVO Calogero  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 DI MAIO Giuseppe  X 
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare  X 
10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco  X 
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio  X 
14 ACCARDO Gaetano  X 29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo X  
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 era l’unico presente, giusta appello chiamato dal Vice 
Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la seduta, la 
rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,10 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 17 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: La Croce, Barresi e Vaccara. E’ presente il Sindaco. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni”, dando  lettura 
della nota dell’Associazione “ASU SICILIA” (all. C) e della nota del Presidente del 
Consiglio Comunale di Menfi (all. D).  
Entrano: Vaccarino e Adamo presenti n. 19. 
Chiedono di intervenire: 
CURIALE: Chiede lumi all’Amministrazione in merito ad una interrogazione verbale fatta lo 
scorso 3 settembre riguardante il semaforo di Via Trapani e le strisce pedonali in 
prossimità dei plessi scolastici ed in quella occasione il Sindaco rispose che tutto sarebbe 
stato risolto prima dell’inizio dell’anno scolastico, ma così non è stato. Dichiara che ancora 
una volta tutte le problematiche sollevate in Consiglio Comunale, vengono puntualmente 
disattese dall’Amministrazione. Quindi legge una interrogazione (all. E), che consegna alla 
Presidenza. Entra Accardo presenti n. 20. 
CALAMIA: Esprime, a nome del PD, piena solidarietà all’imprenditrice Elena Ferraro per 
l’ennesimo vile gesto intimidatorio subito. Entra Bertolino presenti n. 21. 
VACCARA: Segnala, per l’ennesima volta, la presenza di cani randagi nel Sistema delle 
Piazze. Segnala l’assenza in prossimità delle scuole, presenti nella parte alta della città, 
dei Vigili Urbani e ciò causa gravi disagi agli automobilisti in transito e pericolo per gli 
alunni che si devono recare negli istituti scolastici. Quindi legge una interrogazione (all. F) 
e una mozione (all. G), che consegna alla Presidenza. 
BERLINO: Dichiara che, in merito alla problematica degli ASU della Sicilia, la settimana 
scorsa, di comune accordo con il Sindaco Errante, si è recato alla Regione ed ha parlato 
con la Dirigente Li Volsi che gli ha comunicato lo sblocco di € 16.000.000, necessari per il 
pagamento della seconda semestralità agli ASU siciliani. Illustra il farraginoso iter 
burocratico previsto per la corresponsione  delle indennità mensili spettanti agli ASU 
siciliani. Dichiara che gli ASU comunali non sono mai stati lasciati soli, vi è la piena 
consapevolezza del ruolo fondamentale che svolgono per il funzionamento della 
macchina amministrativa comunale e l’Amministrazione insieme all’On. Giovanni Lo 
Sciuto saranno sempre al loro fianco, seguendo costantemente la loro problematica. Entra 
Stuppia ed esce Sciacia presenti n. 21. 
LA CROCE: Esprime piena solidarietà, a nome del suo Gruppo Consiliare, 
all’imprenditrice Elena Ferraro per l’ennesimo vile atto intimidatorio subito e la apprezza 
ulteriormente per il suo rifiuto ad essere ingaggiata nel circo mediatico dell’antimafia di 
facciata. Segnala all’Amministrazione gli ingorghi pazzeschi che si creano all’altezza del 
Liceo Scientifico e dell’Istituto Commerciale nelle ore di punta, per colpa degli autobus che 
trasportano gli studenti che sostano lungo la carreggiata, impedendo il normale flusso 
veicolare. Dichiara che sarebbe opportuno creare delle aree di sosta per gli autobus. 
D’ANGELO: Ringrazia il Presidente per l’intervento effettuato durante la visita del Ministro 
Alfano, ma vuole ricordare a tutti che l’Aula Consiliare è la casa dei Consiglieri Comunali, 
che durante la suddetta visita sono stati relegati nelle sedie di plastica, mentre gli scranni 
dell’Aula erano occupati dalle personalità invitate. Contesta il fatto che la lista degli 
accrediti degli invitati era in mano ad un operatore di protezione civile, con evidenti lacune 
organizzative la cui conseguenza dovrebbero essere le immediate dimissioni 
dell’Assessore Centonze. Dichiara inoltre che gli è stato impedito di conferire con il 
Ministro Alfano, a differenza di altri Consiglieri Comunali, al quale avrebbe manifestato il 
suo dissenso relativamente alle sue affermazioni sulla vittoria dello Stato e la sconfitta 



della mafia, perché in realtà la mafia ha perso ma lo Stato non ha vinto e prova ne sono 
gli oltre duecento dipendenti del Gruppo SEI ancora senza lavoro. Dichiara di aver 
manifestato, in tempi non sospetti e senza passerelle, la solidarietà all’imprenditrice 
Ferraro e l’ordine professionale dei dottori commercialisti, di cui è segretario, ha stipulato 
un protocollo d’intesa con Associazione Addio Pizzo per segnalare eventuali richieste di 
pizzo nei confronti dei loro clienti, collaborando con le istituzioni preposte. Dichiara che 
con la TASI ha avuto un incremento del 17% rispetto all’IMU per quanto riguarda la sua 
abitazione e se ha questo si somma un probabile aumento dell’addizionale regionale per 
deficit sanitario di circa € 50,00, ne viene fuori un quadro molto preoccupante per i 
cittadini in un momento di crisi così profonda, con una giungla di aliquote IMU, TASI e IUC 
in tutta Italia. Dichiara che in Italia il tasso di disoccupazione giovanile ha raggiunto il 44% 
ed il Governo Nazionale, piuttosto che incentivarli a crearsi una occupazione, aumenta 
probabilmente la tassazione sulle nuove partite iva. Dichiara che da fonti giornalistiche ha 
appreso che il Presidente della Provincia di Vibo Valentia è stato eletto con i voti dei 
Renziani del PD, di Forza Italia, di NCD e di Fratelli d’Italia e questo inciucio sta a 
dimostrare che la politica è morta. In merito al PRG dichiara che ci sono cittadini che da 
quindici anni hanno i terreni vincolati a causa del vecchio PRG scaduto nel 2011 e il 
nuovo che dopo tre anni è ancora al palo. Fa un excursus dell’iter del PRG nel corso di 
questi anni e contesta all’ Assessore  Campagna il suo immobilismo in merito, invitandolo 
a dimettersi. Esce Lo Piano Rametta presenti n. 20. 
SINDACO:  Dichiara che il semaforo di Via Trapani sarà ripristinato nei prossimi giorni, in 
quanto si attende il ricambio che la casa madre sta costruendo appositamente, 
considerato che lo stesso è datato nel tempo ed i ricambi non sono più in commercio. 
Dichiara che l’Amministrazione mantiene sempre gli impegni presi ed in questo caso non 
è dipeso dalla sua volontà, ma dalla situazione sopracitata. Dichiara che, per quanto 
riguarda le strisce pedonali, solo stamattina si è potuto impegnare il provvedimento di 
spesa, in quanto i capitoli arrivando a fine settembre sono abbondantemente impegnati. 
Dichiara che la tempestività nella risoluzione dei problemi della città spesso cozza con la 
mancanza di risorse economiche. Dichiara di aver manifestato più volte la sua solidarietà 
e quella del Consiglio Comunale all’imprenditrice Elena Ferraro, ma vuole anche ribadire 
che non si accettano lezioni di legalità da nessuno e rimanda al mittente le 
strumentalizzazioni dei cosiddetti professionisti dell’antimafia che vivono esclusivamente 
di questo. Dichiara che l’Amministrazione si è costituita parte civile nel processo Eden e 
pretende la smentita da parte di quella stampa che semina falsità in giro per l’Italia. 
Dichiara che l’Amministrazione sta attenzionando la problematica degli ingorghi in Via 
Gentile e si stanno studiando soluzioni alternative. Dichiara che non è per niente vero che 
l’organizzazione della visita del Ministro Alfano è stata pessima, anzi ha ricevuto i 
complimenti dal Ministro stesso per come è stato organizzato tutto e per questo motivo 
conferma la sua stima e la sua fiducia all’Assessore Centonze. Dichiara che la visita del 
Ministro ha rappresentato un segnale importante in un momento così difficile per la città e 
conferma che lo Stato ha vinto con la confisca dei beni, ma deve stravincere con la tutela 
dei posti dei lavoratori e dichiara inoltre che l’impegno dell’Amministrazione non cesserà 
fino a quando l’ultimo lavoratore del Gruppo SEI non sarà riassunto. Dichiara che al 
momento del suo insediamento ed alla luce delle considerazioni della Commissione 
preposta all’urbanistica, ha ritenuto opportuno riaprire i termini di discussione che avevano 
portato alla elaborazione di quello schema progettuale di  PRG predisposto dall’Ing. Lipari 
e dall’Architetto Lucentini e la Commissione all’atto del suo insediamento con otto mesi di 
lavoro ha proposto tutta una serie di modifiche da apportare. Garantisce che il PRG 
arriverà in Consiglio quanto prima e verrà approvato entro la primavera del 2015. Rinnova 
inoltre la sua stima e la sua fiducia all’Assessore Campagna che tanto si è speso per tale 
problematica e non solo. 



D’ANGELO: Dichiara che il reparto di emodinamica dell’Ospedale di Sciacca non verrà 
ridimensionato, grazie all’intervento dei Lions di Castelvetrano, Menfi e Sciacca. 
PRESIDENTE: Esprime solidarietà all’imprenditrice Elena Ferraro, ma le 
strumentalizzazioni di certa stampa e dei cosiddetti professionisti dell’antimafia non gli 
interessano. Quindi nessun altro avendo comunicazioni da fare, chiude il punto. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                f.to Ingrasciotta                                                                    f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


